1 de octubre de 2018

Como en años anteriores, tengo el gusto de presentarles el Informe de Sostenibilidad de Iberdrola que recopila los datos y avances más destacados de la compañía en el cumplimento de los diez principios del Pacto Mundial, así como en su contribución a los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS). Constituye, de esta manera, el *Informe de Progreso* de la empresa.

Durante el ejercicio 2017, Iberdrola ha continuado colaborando estrechamente con la Red Española del Pacto Mundial volcando sus esfuerzos en llevar a cabo su actividad de manera sostenible y responsable, y ratificando su compromiso con los derechos humanos, las normas laborales, el cuidado del medioambiente y la aplicación de las mejores prácticas empresariales.

Tras incorporar de forma pionera los Objetivos de Desarrollo Sostenible en su estrategia y en su Política de sostenibilidad, la compañía se ha convertido en un referente internacional en la consecución de estas diecisiete metas, centrándose en el suministro de energía asequible y no contaminante (objetivo 7) y la acción por el clima (objetivo 13).

En esta línea y en el marco de nuestro Dividendo social, concepto consagrado en los Estatutos de la compañía, hemos seguido llevando a cabo diversas acciones en ámbitos como la lucha contra el cambio climático, el impulso de la igualdad, la protección de los colectivos más vulnerables y el desarrollo económico y social de las regiones donde estamos presente.

Iberdrola es un gran grupo global que, situando a la persona en el centro de todas sus decisiones, sigue demostrando día a día que la apuesta por la ética, la responsabilidad y la sostenibilidad es plenamente compatible con la creación de valor.

Por todo ello, en los próximos años, la compañía continuará avanzando en la implantación y difusión de los diez principios del Pacto Mundial y en la consecución de los Objetivos de Desarrollo Sostenible. Así, ratificamos una vez más nuestra adhesión a este Pacto y nuestro compromiso con este proyecto, con el que estamos plenamente identificados.

Ignacio S. Galán Presidente de IBERDROLA

Igno lere